

Pressemitteilung

Das Event "Ausbildung" bei der Kreissparkasse Heinsberg ist angelaufen

Anfang September begrüßte die Kreissparkasse 15 neue Auszubildende für den Beruf der Bankkauffrau/ des Bankkaufmanns. Auf die jüngsten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreissparkasse wartet ein komplett digitalisiertes Ausbildungskonzept. Die 15 angehenden Bankerinnen und Banker werden, wie es der Ausbildungsberuf vorsieht, in den nächsten 2,5 Jahren fit für die Kundenberatung gemacht und erhalten grundlegende Einblicke in das Finanzwesen. Aber: Zum Ausbildungsstart 2019 macht „SNAP one“ die Ausbildung digital erlebbar. Mit dem von der Kreissparkasse in Zusammenarbeit mit dem Softwareentwickler Bplan-Solutions entwickelten Ausbildungsbegleiter managt der Sparkassen-Nachwuchs seine Ausbildung komplett digital – ob im Web oder mobil, von überall und jederzeit.

SNAP one bietet beispielsweise die Möglichkeit, Einsatzorte samt Anreisewege einzusehen, Termine online abzurufen und Ausbildungsberichte digital zu führen. Ein integrierter Messenger ermöglicht eine zeitgemäße, sichere Kommunikation mit Azubis, Ausbildern und Dozenten. Features wie webbasierte Trainings und eine "Timeline", mit der besondere Momente schnell festgehalten sind, komplettieren das Erlebnis der digitalen Unterstützung.

Eine umfängliche Einführung in das neue Programm war im Rahmen des traditionellen Einführungsseminars natürlich selbstverständlich und konnte gleich mit Wünschen und Anregungen rund um SNAP one verbunden werden. Dann gab es ausreichend Gelegenheit, sich "analoge" Basics für die ersten eigenen Kundengespräche anzueignen.

Seit dem 16. September 2019 sind die "Neuen" in den Sparkassen-Filialen und freuen sich darauf, die Kundinnen und -Kunden endlich persönlich kennenzulernen. Das Event "Ausbildung" ist gestartet. Nun warten neben der praktischen Ausbildung "vor Ort" und der theoretischen Ausbildung am Berufskolleg in Erkelenz diverse Trainings und Projekte, wie beispielsweise das eigenverantwortliche Führen einer Filiale, auf die jungen Leute.



Foto: Kreissparkasse Heinsberg

Bildunterschrift:

Das neue Ausbildungsjahr:

Dilara Sevimli, Daniel Ecker, Lara Hene, Nico Teichmann, Lena Zander, Niklas Reitmeier, Celine Hartmann, Tobias Lahei, Rebecca Jansen, Fabian Olef, Daniel Kail, Eric Ophoff, Jana Bubolz, Julius Wachtling, Karolina Djacenko,

Pressemitteilung

Neugierig geworden oder noch auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz für 2020 – auch in Verbindung mit einem dualen Studium?
Hier bist Du richtig: <https://ausbildung.meine-kreissparkasse-heinsberg.de/>

Pressekontakt:
Thomas Aymans
Abteilungsleiter Vorstandssekretariat
Telefon: 02451 60-2269
E-Mail: Thomas.Aymans@kskhs.de